



Viessmann Climate Solutions

Viessmann in Österreich

Viessmann ist einer der führenden Anbieter für Heiz-, Kühl- und Klimälösungen in Österreich. Das Unternehmen betreibt ein dichtes Netz an Niederlassungen und Servicepunkten im ganzen Land, mit der Zentrale in Steinhaus bei Wels. 1917 als Heiztechnik-Hersteller gegründet, ist Viessmann Climate Solutions heute ein weltweit führender Anbieter für effiziente und systemische Klima- (Wärme, Wasser- und Luftqualität) und erneuerbare Energielösungen. Das integrierte Viessmann Climate Solutions Portfolio verbindet Produkte und Systeme über digitale Plattformen und Dienstleistungen nahtlos zu einer ganzheitlichen Klima- und Energielösung und schafft so ein sicheres und verlässliches Wohlfühlklima für die Nutzer:innen. Viessmann Climate Solutions ist Teil der Carrier Global Corporation, ein weltweit führender Anbieter intelligenter Klima- und Energielösungen.

Pressekontakt

Viessmann Österreich - viessmann.at

Frau Birgit Preimel
Viessmannstraße 1
4641 Steinhaus bei Wels

<https://seo-textagentur.at/waermepumpe-kaufen-neubau-altbau/>
info@viessmann.at

Firmenkontakt

Viessmann Österreich - viessmann.at

Frau Birgit Preimel
Viessmannstraße 1
4641 Steinhaus bei Wels

<https://seo-textagentur.at/waermepumpe-kaufen-neubau-altbau/>
info@viessmann.at

About Viessmann Climate Solutions

Founded in 1917 as a heating technology manufacturer, today Viessmann Climate Solutions is a leading global provider of sustainable climate (heating, cooling, water and air quality) and renewable energy solutions. The Integrated Viessmann Climate Solutions portfolio seamlessly connects products and systems via digital platforms and services, creating an individualized feel-good climate for users. Viessmann Climate Solutions is part of Carrier Global Corporation, global leader in intelligent climate and energy solutions that matter for people and our planet for generations to come. For more information, visit <https://www.viessmann-climatesolutions.com/en.html>.